

A PROPOSITO DEL PROBLEMA DE LA ORIENTACION DE ENSEÑANZA

De lo que deciamos ayer se desprende que el problema de la orientación y desarrollo de la enseñanza tiene repercusiones de primer orden en todos los aspectos economicos, sociales y politicos de un pueblo.

Si el simple hecho de que se monte una industria en la localidad o se desplace, que funcione bien o medianamente afecta hondamente a una comunidad que vive del trabajo, el CESO de que se desarrollo o no determinanda modalidad de enseñanza o que esta pueda alcanzar más o menos nivel es lo que más radical y hondamente importa a un pueblo.

Por eso no podemos decir que sea asunto privado nada relativo a la politica a seguir con respeto a la enseñanza. No es este un campo en el que cada uno puede hacer lo que le da la gana. Si todos admitimos que cada uno no puede dar a su respetiva casa edificada en un medio urbano la altura que le viene en gana, ni cada vecino puede hacer la calle por donde le place, ni cada familia puede obrar como se le antoja en orden a la evacuacion de residuos, COMO se puede pretender que cada entidad o cada elemento interesado más o menos parcialmente en unos problemas de enseñanza o educación proceda a su gusto segun su saber y entender?

Un testimonio social que todos hemos de dar en estos asuntos es supeditando los propios puntos de vista e intereses al interés y punto de vista del bien general. Ya sabemos que calificar qué es el bien general es un problema dificil. Pero no faltan procedimientos para llegar a ajustes aproximados al bien general y naturalmente un primer paso a este respeto es tomar en consideración a los diversos elementos que en una comunidad pueden tener algo que opinar o pensar a este respeto.

No vacilamos en recabar de todos la maxima atención y la maxima contribución para llegar a constituir una verdadera comunidad de aspiraciones y sentimientos en este campo educacional y cultural. Forsosamente tendremos necesidad de fraccionarnos en otras cosas: ya se sabe que cada empresa hará cosas distintas, cada entidad tendrá miembros distintos y plan de trabajo distinto, pero en lo que PODEMOS COINCIDIR más y lo que a este respeto puede constituir UNA EMPRESA COMUN es la referente a esta accion cultural y educativa ya que sus resultados han de ser igualmente provechosos para todos.

Pero para que la colaboracion de todos sea espontanea y las interferencias y roces sea minimos lo que primero se debe lograr es proceder a una coordinacion serena y efectiva.

Estamos en momentos oportunos para eso.

Por tanto padres de familia, entidades, todos los que velan y miran por el porvenir de nuestro pueblo, debemos dedicar tiempo a la reflexion serena y contrubuir por nuestra parte para que las decisiones se inspiren en las más hables y elevadas miras.